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Спасительной силой в нашем мире является спорт - над ним по-прежнему реет флаг оптимизма, здесь соблюдают правила и уважают противника независимо от того, на чьей стороне победа. 
Д. Голсуорси



Первый выпуск нашей газеты посвящен спорту, спортивным достижениям учащихся нашей школы.

А ЗНАЕТЕ ЛИ ВЫ, ЧТО?
Понятие «физическая культура» появилось в конце XIX века в Англии в период бурного становления современного спорта, но не нашло широкого употребления на Западе и со временем практически исчезло из обихода. В России, напротив, войдя в употребление с начала XX века, после революции 1917 года термин «физическая культура» получил свое признание во всех высоких советских инстанциях и прочно вошел в научный и практический лексикон. В 1918 году в Москве был открыт институт физической культуры, в 1919 году Всевобуч провел съезд по физической культуре, с 1922 года выходил журнал «Физическая культура», а с 1925 года и по настоящее время — журнал «Теория и практика физической культуры».

СПОРТ В НАШЕЙ ШКОЛЕ
В нашей школе спорт и физкультуру любят почти все ученики. Неотъемлемыми особенностями спорта являются ярко выраженная состязательность, стремление к победе и достижению высоких результатов, требующие повышенной мобилизации физических, психических и нравственных качеств человека, которые совершенствуются в процессе рациональной тренировки и участия в соревнованиях.
Ни одно соревнование в нашем районе не проходит без участия наших спортсменов! Мы участвуем в разных видах спорта, таких как: легкая атлетика, волейбол, лыжный спорт, мини-футбол, шахматы и пр.

ОТКРЫТИЕ ШКОЛЬНОГО СПОРТИВНОГО КЛУБА!!!
Поэтому 23 января 2015 года на базе нашей школы прошло открытие школьного спортивного клуба «СПРИНТ».
Возглавил школьный спортивный клуб – ветеран спорта Здвинского района, чемпион и неоднократный призер Новосибирской области, многократный чемпион и призер Здвинского района по многоборью ГТО и легкой атлетике Сергей Петрович Толкушкин (на фото на переднем плане).
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На открытии присутствовал Глава Администрации Сарыбалыкского сельского поселения – Пинчуков А.Н., Директор школы Свояк А.А., преподавательский состав школы.
В открытии ШСК «СПРИНТ» активное участие приняли учащиеся нашей школы.

Открытие ШСК началось с торжественного парада. Право нести Флаг было предоставлено лучшим спортсменам школы: Чепурко Дмитрию (10 класс), Вандакурову Денису (9 класс), Маркову Денису (9 класс)  и  Пехутину Николаю (9 класс) (на фото).
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Впереди колоны шли лучшие спортсмены школы чемпионы и призеры районных соревнований среди школьников: Устьянцев Алексей (7 класс), Прядько Константин (9 класс), Чепурко Константин (8 класс), Евтушенко Дина (10 класс) (на фото), Евтушенко Татьяна (10 класс), Пешкова Любовь (9 класс)(на фото), Руденкова Наталья (8 класс), Ольховая Анастасия (8 класс).
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Почетное право поднять Флаг школьного спортивного клуба «СПРИНТ» было предоставлено Чепурко Дмитрию и Вандакурову Денису.
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Далее Программу открытия продолжили соревнования между классами.
Ребята младшего звена участвовали в эстафете (на фото)
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Ребята среднего звена участвовали в игре по пионерболу (на фото).
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И ребята старшего звена приняли участие в игре – волейбол (на фото).
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В итоге всех игр проигравших не было! Победила ДРУЖБА и ЛЮБОВЬ К СПОРТУ!!!
Все учащиеся, кто принимал участие в открытии ШСК не могли высказывать свои впечатления равнодушно! Эмоции переполняли ребят!
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Дина Евтушенко (10 класс)(на фото вторая справа): 
- Мне особенно понравилось в открытии ШСК то, что  это было торжественно и красиво организованно! Настоящее спортивное шоу!
Людмила Кобелева (9 класс), Татьяна Евтушенко (10 класс) (на фото по центру):
- Мы были приятно удивлены и с гордостью слушали о том, что наш руководитель школьного спортивного клуба «Спринт» чемпион и неоднократный призер Новосибирской области!!! Мы знали, что Сергей Петрович - ветеран спорта Здвинского района, а что он Призер по легкой атлетике Новосибирской области – нет. Это очень приятно!
Светлана Сорока (7 класс) (на фото, крайняя слева):
- Это так здорово, что мы имеем возможность общаться с такими людьми, которые своим примером показывают, что в жизни можно достичь всего если этого захотеть! И Сергей Петрович этому пример!!!

ПРАЗДНИК ОТКРЫТИЯ КЛУБА УДАЛСЯ! ВСЕМ ПРИСУТСТВУЮЩИМ ПОНРАВИЛОСЬ! УДАЧИ НАШИМ РЕБЯТАМ В НОВОМ ГОДУ И В СПОРТЕ И В УЧЕБЕ!!!


Редакция газеты поздравляет ВСЕХ и Учеников и Учителей с первым месяцем 2015 года! Он ознаменовался сразу бурной, активной деятельностью: спортивной и культурной.  Но дорогие наши УЧЕНИКИ! Перефразируя высказывание Демокрита напоминаем ВАМ:
НИ ИСКУССТВО, НИ СПОРТ НЕ МОГУТ БЫТЬ ДОСТИГНУТЫ, ЕСЛИ ИМ НЕ УЧИТЬСЯ. 
Поэтому УЧИТЕСЬ и ОБУЧАЙТЕСЬ ведь тот, кто пренебрегает обучением в юности, потерян для прошлого и мертв  для будущего.
Искренне Ваш, клуб английского языка «Стоунхендж»
[image: http://im2-tub-ru.yandex.net/i?id=49c7c00056eabb038fa2b9fe788a8ec2-09-144&n=21]
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Saving force in our world is sport - over it still flies an optimism flag, here follow rules and respect the opponent irrespective of, on whose party a victory. 
D. Galsworthy



The first issue of our newspaper is devoted to sport, sporting achievements of pupils of our school
WHETHER AND YOU KNOW, WHAT?
The concept "physical culture" appeared at the end of the XIX century in England during rough formation of modern sport, but didn't find the broad use in the West and over time practically disappeared from use. In Russia, on the contrary, having entered the use since the beginning of the XX century, after revolution of 1917 the term "physical culture" gained the recognition in all high Soviet instances and strongly entered a scientific and practical lexicon. In 1918 in Moscow the institute of physical culture was open, in 1919 Vsevobuch carried out congress on physical culture, since 1922 there was a Physical culture magazine, and since 1925 to the present — "Theory and Practice of Physical Culture" magazine.
SPORT AT OUR SCHOOL
At our school sport and physical culture are loved by almost all pupils. The integral features of sport are the pronounced competitiveness, aspiration to a victory and achievement of good results demanding the increased mobilization of physical, mental and moral qualities of the person which are improved in the course of rational training and participation in competitions.
Any competition doesn't take place in our area without participation of our athletes! We participate in different types of sport, such as: track and field athletics, volleyball, skiing, mini-soccer, chess and so forth.

OPENING OF SPORTS CLUB!!!
Therefore on January 23, 2015 on the basis of our school passed opening of sports club "SPRINT".
I headed sports club – the veteran of sport of the Zdvinsky area, the champion and the numerous prize-winner of the Novosibirsk region, the repeated champion and the prize-winner of the Zdvinsky area on all-round of GTO and track and field athletics Sergey Petrovich Tolkushkin (on the photo in the foreground).
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At opening there was a Head of administration of the Sarybalyksky rural settlement – Pinchukov A.N., Principal Svoyak A.A., teaching structure of school.

In opening of SK "SPRINT" active part was taken by pupils of our school.

Opening of SK began with solemn parade. The right to fly the Flag was granted to the best athletes of school: To Chepurko Dmitry (the 10th form), Vandakurov Denis (the 9th form), Markov Denis (the 9th form) and Pekhutin Nikolay (the 9th form) (on the photo).
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Colons were ahead the best athletes of school champions and prize-winners of regional competitions among school students: Ustyantsev Alexey (the 7th form), Priadco Constantine (the 9th form), Tchepourco Constantine (the 8th form), Yevtushenko Dean (the 10th form) (on the photo), Yevtushenko Tatyana (the 10th form), Peshkova Lyubov (the 9th form) (on the photo), Rudenkova Natalya (the 8th form), Alder Anastasia (the 8th form).
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The honourable right to hoist the Colours of sports club "SPRINT" was granted to Chepurko Dmitry and Vandakurov Denis (on the photo).
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The hoisted Colours
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Further the Program of opening was continued by competitions between forms.
Children of a younger link participated in relay (on the photo).
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Children of an average link participated in game on pioneerball (on the photo).
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And children of the senior link took part in game – volleyball (on the photo).
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As a result of all games which lost wasn't! We have a draw and LOVE FOR SPORTS!!!
All pupils who took part in opening of ShSC couldn't state the impressions indifferently! Emotions overflowed children!
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Dina Yevtushenko (the 10th form) (on  the photo the second on the right): 
- I especially liked in opening of ShSC that it was solemnly and beautifully orderly! Real sports show!
Lyudmila Kobeleva (the 9th form), Tatyana Yevtushenko (the 10th form) (on the photo on the center):
- We were pleasantly surprised and with pride listened that our head of school sports club "Sprint" champion and the numerous prize-winner of the Novosibirsk region!!! We knew that Sergey Petrovich - the veteran of sport of the Zdvinsky area, and that it is a Prize-winner on track and field athletics of the Novosibirsk region - No. It is very pleasant!
[bookmark: _GoBack]Svetlana Soroka (the 7th form) (on the photo, extreme at the left):
- It is so healthy that we have opportunity to communicate with such people who the example show that in life it is possible to reach everything if to want it! And Sergey Petrovich to it example!!!
THE HOLIDAY OF OPENING OF CLUB WAS SUCCESSFUL! IT WAS PLEASANT TO ALL ATTENDEES! GOOD LUCK TO OUR CHILDREN IN NEW YEAR BOTH IN SPORT AND IN STUDY!!!

The newspaper editorial office congratulates ALL and Pupils and Teachers on the first month 2015! It was marked at once by rough, vigorous activity: sports and cultural. But our dear PUPILS! Paraphrasing Democritus's statement we remind YOU:
NEITHER ART, NOR SPORT CAN'T BE REACHED IF NOT TO STUDY THEM. 
Therefore you STUDY and be TRAINED after all the one who neglects training in youth, it is lost for the past and it is dead for the future.
Sincerely yours[image: http://im2-tub-ru.yandex.net/i?id=49c7c00056eabb038fa2b9fe788a8ec2-09-144&n=21] the club of English
“The Stonehenge”
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